
Laura, 18 ans (13)
Maintenant je suis au lycée, en terminale, et j'ai toujours affaire à un ou deux imbéciles qui vont me crier :"
Hé la droguée, tu t'es piquée ?" Mais maintenant, ce genre de remarque me forge un peu plus face aux
difficultés de la vie ! Je pense qu'on ne parle pas assez souvent de nous (les diabétiques) ! Il y a des millions
de personnes atteintes et pourtant on en entend pas parler ! Je pousse "un coup de gueule" par rapport à cela !
J'aimerais profondément que cela change, mais nous n'y pouvons rien bien entendu le diabète ne doit pas être
assez important pour en parler... Enfin chers diabétiques, j'ai eu besoin de m'exprimer car je n'avais jamais pu
le faire avant. Courage à nous ! Viendra le jour ou nous serons récompensés de tous les efforts fournis au
cours de notre vie !
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